
　     　     　　　　＜学級学年活動委員会(講演会）＞

本来講演予定の学校での講演が、コロナの影響で実施できなかったため、

来年は学校での講演を目指したい。

活　　動　　内　　容 備　　　　　　　考

7/ 7 講演会打ち合わせ(5名) 本年度の打ち合わせはコロナの影響のため

7/ 14 同上 メールでの打ち合わせ

10/ 12 流山文化会館にて上映会(5名) 本年度はコロナの影響により、全員参加ではなく

希望者のみ参加

4/ 23 第1回合同委員会　(立ち上げ) 三役選出・引継ぎ
新
年
度

三
　
　
学
　
　
期

二
　
　
　
学
　
　
　
　
期

一
　
　
　
学
　
　
　
期

反
　
省

運
営
報
告

今年度はコロナの影響により、文化会館にて映画「みんなの学校」上映会に参加。
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●主催者との連絡を密に取り合い情勢に合わせた判断、行動をし、講演会開催をサポートする。
●コロナの影響で断念した本校でのPTA会長の講演を次年度こそ実現すべく引き継ぎをしっかりと行う。
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